

# Servicio de Reinserción Juvenil destaca logros a dos años de su creación en Tarapacá

Avances concretos que han permitido fortalecer el proceso de reinserción de jóvenes, a través de oportunidades y herramientas para su desarrollo personal y laboral, es el sello con que el Servicio de Reinserción Social Juvenil de Tarapacá conmemoró el segundo año de gestión institucional en Tarapacá.

La ceremonia, que se realizó en el Centro de Internación Juvenil de Iquique,

contó con la asistencia de diversas autoridades, empresarios, jóvenes del centro y los equipos profesionales del servicio; ocasión en que la directora regional de la institución, Liliana Romero, destacó los logros alcanzados en materia de reinserción e integración social de las y los jóvenes. "En la región tenemos 306 jóvenes, de los cuales el 80 por ciento está en el medio libre, mientras que el

20 por ciento se encuentra en internación provisoria o privado de libertad. En estos dos años de gestión, y en el marco del modelo de intervención especializada, que llevan a cabo los equipos del servicio y los organismos acreditados, más de cien jóvenes han accedido a programas de nivelación de estudios en educación básica y media, procesos de apresto laboral y cursos formativos, junto a programas deportivos y culturales. Mientras que más de 60 jóvenes han participado en capacitaciones laborales, lo que les ha permitido contar con una herramienta técnica, para acceder a prácticas laborales y ofertas de trabajo".

Agregó que un aspecto positivo del trabajo de reinserción es que, a la fecha,

ochos jóvenes se encuentran cursando estudios superiores, en carreras como trabajo social, educación física, ingeniería civil, electromecánica, entre otras; en distintas universidades e institutos profesionales de la región, lo que ha facilitado su reinserción a la sociedad, integrando una nueva forma de ver la vida. Asimismo, destacó como hito la inauguración del nuevo centro de Libertad Asistida Especial con Internación Parcial (LAE-IP), además del compromiso de las empresas de la región que, a través de la firma de acuerdos colaborativos con el servicio, apostaron por la reinserción social juvenil. Es por ello que, en la ceremonia, 12 jóvenes del centro recibieron su certificación tras haber concretado

un proceso de formación en Primeros Auxilios e Instalación Eléctrica Domiciliaria Básica, cursos que fueron dictados por las empresas Ande Seguro y Citi Ltda, respectivamente.

En la ocasión, dos jóvenes del Centro de Internación Iquique agradecieron las capacitaciones impartidas, señalando que pese a estar privados de libertad,

hoy cuentan con una herramienta para enfrentar la vida, destacando además el cuidado y apoyo de los equipos en su proceso de reinserción, demostrando sus avances con una presentación musical de canciones de su propia creación, a través del programa Liberando Talento; y una exhibición de piezas de arte realizados en los talleres del centro.

sido posible sin el apoyo y compromiso del intersector, a través del Comité Operativo Regional (COR) y nuestro Plan de Acción Regional, lo cual nos ha permitido generar diversas acciones y programas de apoyo, para que las y los jóvenes puedan reintegrarse a la sociedad, con una vida alejada del delito".

En ese contexto, la directora regional del servicio, Liliana Romero, junto al director del Centro de Internación Juvenil, Víctor Parra, entregó un reconocimiento a los integrantes del COR presentes, valorando el compromiso y aportes realizados en estos dos años de gestión.

En tanto, el seremi de Justicia y Derechos Humanos, Pablo Valenzuela, resaltó el proceso de instalación e implementación del servicio en la región, señalando que

"durante este periodo se han producido avances importantes en distintos ámbitos, que son fruto de las distintas instituciones que son parte del modelo de reinserción juvenil que puso en marcha el gobierno del Presidente Gabriel Boric. Sólo me resta felicitar a las instituciones y equipos del servicio, ya que es un trabajo incansable, pero exitoso por los logros alcanzados".

## COMPROMISO

En el marco de la gestión del servicio y el trabajo para validar los distintos programas orientados a la reinserción de jóvenes, la directora regional del servicio destacó el apoyo de los servicios públicos.

"Gracias al trabajo con las instituciones públicas, hemos avanzado en esta tarea para reintegrar a las y los jóvenes. Esta labor no habría



## VESTA ABOGADOS



**EQUIPO DE ABOGADOS EN:**  
**DERECHO PENAL, CIVIL, LABORAL Y FAMILIA.**

**CONTAMOS CON:**  
**MEDIACION DE FAMILIA PRIVADAS.**  
**REPRESENTACIONES EN**  
**JUZGADOS DE POLICIA LOCAL.**

**DIRECCION :**  
**SALITRERA IRIS AL LADO DE**  
**LOS TRIBUNALES DE ALTO HOSPICIO**

**VISITENOS O CONTACTENOS A LOS SIGUIENTES**  
**Nº +569 501 79 999 +569 514 73 193**  
**vesta.abogados@gmail.com**

## ATENCIÓN

# EASY RIDER

*"Todo para el Aseo Industrial y del Hogar"*

**Industrias, Empresas de Aseo,**  
**Compañías Mineras, Hoteles,**  
**todo los implementos de Aseo para un**  
**mejor servicio. Artículos por mayor,**

**"EASY RIDER" DISTRIBUIDORA COMERCIAL**

**SOLICITE SU PEDIDO**



**Orella 1096 / Fono: 2412045 - 95430153**  
**E-mail: EASYRIDER@TERRA.CL**

